

<http://www.ouest-france.fr/marie-madeleine-le-bautier-mobilise-pour-sa-restauration-3746585>

## Marie-Madeleine. Le bautier mobilise pour sa restauration



Après avoir été renfloué, le *Marie-Madeleine*, qui s'était échoué début septembre aux îles Saint-Marcouf, a été gruté le 29 septembre au chantier naval saint-vaastais. Son état a fait craindre le pire à son propriétaire. **"Mon bautier est éventré sur plus de quatre mètres côté bâbord et sur un mètre de large. Outre la coque, le reste du navire a souffert"**, explique Jacques Dadure, le propriétaire.

### **150 000 € à trouver**

Depuis son grutage, une estimation des dégâts a été réalisée. **"Le renflouement et le remorquage ont été pris en charge par les assurances. Pour ce qui concerne le grutage et la restauration du *Marie-Madeleine*, j'ai une estimation à 500 000 €"**, déclare Jacques Dadure, le propriétaire. Un navire qui sera prochainement protégé par une bâche. **"Sur les 500 000 €, j'espère des subventions de la Drac, pour ce qui est des monuments historiques et des conseils régionaux et départementaux. Si ces aides sont effectives, il resterait 150 000 € à trouver !"**

Deux associations de vieux gréements, celle du *Marie-Madeleine* et celle des bateaux traditionnels du Val-de-Saire se sont réunies pour parler de l'avenir du cotre et des possibilités de restauration.